



Décimo Tercera Generación

El principal aprendizaje que tuve como regresada de la Maestría en Educación Ambiental de la unidad 095 ha sido mantener un razonamiento crítico cuestionando y reflexionando el momento histórico en el que me encuentre en sus diferentes vertientes como primera posibilidad para transformarlo.

Como maestra de educación preescolar pude a bien tener un cambio en mi

Razonamiento Crítico

Categoría: 139-Tema del mes

Publicado: Jueves, 31 Marzo 2022 23:18

Escrito por Eva Rosas Mondragón

práctica profesional reconociendo el impacto y responsabilidad que tenemos como docentes, comprender que no existen limitaciones por un programa de estudio o metodología sino múltiples oportunidades si somos creadores a través de una formación constante que nos permita rescatar la educación como único medio de cambio para desarrollar en nuestros estudiantes y sus familias habilidades y valores que les permita tener la posibilidad de luchar y crear un mundo mejor.

Agradezco a mis reconocidos y muy estimados profesores su entrega, compromiso y profesionalismo para llevar en alto el lema **Educar para transformar**